

Die Arbeiten an der Pfarrkirche „Heiliger Josefmaria“ in Valencia gehen voran

17.02.2006

Mit der großzügigen Hilfe vieler Pfarrangehöriger und anderer Spender aus Valencia (Spanien), konnten im Juni 2005 endgültig die Arbeiten für eine neue Pfarrkirche in Angriff genommen werden. Es ist die

erste in Spanien, die dem Gründer des Opus Dei geweiht sein wird.

Es war anlässlich der Heiligsprechung von Josemaría Escrivá, daß der Erzbischof der Erzdiözese von Valencia, Don Agustín-Gasco, daran dachte, eine Pfarrei des neuen Heiligen zu errichten. Valencia, das muß man wissen, ist sehr eng mit dem heiligen Josefmaria verbunden, da es die erste Stadt nach Madrid war, in der er 1936 mit seine apostolischen Aktivitäten begann. Außerdem war der Gründer des Opus Dei hier häufig zu Besuch und sprach mit vielen Menschen über den allgemeinen Ruf zur Heiligkeit durch die alltägliche Arbeit und die normalen Lebensumstände.

Das Projekt einer neuen Pfarrei begann damit, daß der Erzbischof von Valencia bei der Hundertjahrfeier der Geburt des

damals seligen Josefmaria sein diesbezügliches Vorhaben ankündigte. In der vollbesetzten Kathedrale erhob sich daraufhin starker Applaus.

Am 8. Oktober 2002 wurde die neue Pfarrei errichtet und auf Bitten des Erzbischofs Priestern der Prälatur Opus Dei anvertraut. Sie befindet sich in einer Zone am Stadtrand, die in den letzten 20 Jahren stark im Wachstum begriffen ist, sowohl was die Bevölkerung als auch was die wirtschaftliche, soziale und kulturelle Entwicklung angeht. Ihr Einzugsbereich wird ca. 15.000 Bewohner umfassen.

Am 5. Oktober 2003 segnete der Erzbischof das Terrain und legte den Grundstein für die zukünftige Kirche. Das Pfarrleben hatte jedoch schon Monate vorher begonnen. Am 28. März 2004, dem Jahrestag der Priesterweihe des heiligen

Josefmaria, wurden die ersten beiden Messen gefeiert. Damit waren die regelmäßig stattfindenden liturgischen Feiern und pastoralen Aktivitäten – Beichten, Katechesen, Ehevorbereitungskure, freiwillige Hilfsdienste, geistliche Einkehrstunden, usw. - eröffnet, die allerdings noch in der Kapelle einer Schule als provisorischem Sitz stattfinden.

Der endgültige Baubeginn war dann am 1. Juni 2005, ihr Abschluß ist für Ende 2006 vorgesehen. Das Kirchenschiff und der Chor werden 600 Leuten Platz bieten, eine kleine Alltagskapelle wird 150 Sitzplätze haben.

Die Pfarrei des heiligen Josefmaria bereitet sich – wie die ganze Stadt – mit einer Katechese zum Thema: „Die Weitergabe des Glaubens in der Familie“ auf den *V. Internationalen Tag der Familie* vor, der in der ersten

Juliwoche stattfinden wird und zu der man auch mit einer Teilnahme von Papst Benedikt XVI. rechnet.

Mehr Information zur Pfarrei finden Sie auf der Website:
www.parroquiasanjosemaria.org

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/die-arbeiten-an-der-pfarrkirche-heiliger-josefmaria-in-valencia-gehen-voran/> (03.02.2026)